

2020

21

Feb

[Neues Projekt unterstützt bis zu 16 junge Menschen beim Schulabschluss](#)



Mit Unterstützung der Dorstener Drahtwerke soll Schülern eine Perspektive aufgezeigt werden

100 000 Euro haben die Dorstener Drahtwerke vor zwei Jahren anlässlich ihres 100-jährigen Bestehens für das Projekt „Kein Kind ohne Schulabschluss“ zur Verfügung gestellt. Ein Teil des Geldes fließt nun in eine neue Projektstruktur, die bis zu 16 Schülerinnen und Schüler der Dietrich-Bonhoeffer-Schule und der Geschwister-Scholl-Schule (acht pro Schule) auf eine sehr interessante Art und Weise beim Schulabschluss unterstützen soll. Vorrangig richtet sich das Angebot an Schülerinnen und Schüler, deren Schulabschluss bedroht ist, oder die dem Unterricht fern bleiben.

[Weiterlesen ... Neues Projekt unterstützt bis zu 16 junge Menschen beim Schulabschluss](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

20

Feb

[Tempo-Kontrollen vom 24. Februar bis 1. März 2020](#)



Der Radarwagen der Stadt wird in der kommenden Woche folgende Straßen besonders in den Blick nehmen:

Rekener Straße, An der Seikenkapelle, Weseler Straße und Erler Straße.

Darüber hinaus muss natürlich im gesamten Stadtgebiet mit weiteren Geschwindigkeitsmessungen gerechnet werden.

Text: Stadt Dorsten

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

20

Feb

[Dorsten Helau - Karnevalisten stürmen an Weiberfastnacht das Rathaus](#)



Die stellv. Bürgermeisterin Christel Briefs überlässt Stadtprinzenpaar den goldenen Schlüssel

Stadtprinzessin Joyce Kruse ist erst sieben, Stadtprinz Connor Wittenborn ist zwölf Jahre alt. An

Weiberfastnacht waren die beiden aber die Allergrößten - auch im Rathaus der Stadt Dorsten. In Begleitung von rund 20 Jecken des Holsterhausener Carnevals Clubs (HCC) stürmte das Dorstener Kinderprinzenpaar am Donnerstag das Rathaus, das sie anschließend übernahmen.

[Weiterlesen ... Dorsten Helau - Karnevalisten stürmen an Weiberfastnacht das Rathaus](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

20

Feb

[Ordensschwester Annefried feierte ihren 80. Geburtstag](#)



Ordensschwester Annefried feierte ihren 80. Geburtstag, das St. Elisabeth-Krankenhaus sagt ‚Herzlichen Glückwunsch‘.

Text und Foto: KKRN

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

20

Feb

[Stadtsfeld wird zum Baugebiet, Architektenwettbewerb ist gestartet.](#)



„Sollte, Hätte, Könnte“ , das sind nicht die Schlagworte für die Ideenfabrik Stadtsfeld. „Machen!“ , das praktiziert die Ideenfabrik schon seit langem.

Mit dem aktuell ins Leben gerufenen Wettbewerb „Insektenhotels für das Stadtsfeld“ sollen zunächst im Stadtsfeld möglichst viele neue Lebensräume für Insekten geschaffen werden. Die Teilnahme am Wettbewerb bietet jedem die Chance etwas zu „Machen“, einen kleinen, eigenen Beitrag zum Überleben von Hummeln, Wildbienen und Co zu leisten. In jedem Fall profitiert die Umwelt. Immerhin sind allein in Europa etwa 150 verschiedene Nutzpflanzen und rund 80 Prozent der Wildpflanzen abhängig von der Bestäubung durch Insekten.

[Weiterlesen ... Stadtsfeld wird zum Baugebiet, Architektenwettbewerb ist gestartet.](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Seite 185 von 213

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [182](#)
- [183](#)
- [184](#)
- 185
- [186](#)
- [187](#)
- [188](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)

